



# 花いっぱい自分友だち御一小

御前崎市立第一小学校 学校だより 3月号

## 一年間の御協力に感謝申し上げます。

修了式スライドの一部を紹介します。5年生の目を見張る成長、最高の6年生への感謝13日(水)の卒業式総練習でも伝えました。

ご家庭でも、その子なりの努力や伸びに温かなボイスシャワーをお願いします。

やまもさん 大きな成長に ありがとう  
ひまわりさん

はじめてのことも  
くりかえしのことも  
じぶんできめて  
じぶんでがんばる

せいかつたんげん  
交流に行く

1年生 げんきなこえを ありがとう

1年生の声を聴くと元気になれるよ。ありがとう。

自分の足で安全に登下校ありがとう。

We are No.1 OMAZAKI DAITCHI

2年生 明るい空気をありがとう

かえ歌からもダンスからも、6年生への「ありがとう」が伝わったね。

何度も見たいジャンボリーミッキー。

We are No.1 OMAZAKI DAITCHI

3年生 やさしいことばを  
たくさんありがとう

ビフォー  
草だらけの荒地を畑に変えてくれたね。次は北校舎のリーダーです。

アフター  
アフター

We are No.1 OMAZAKI DAITCHI

4年生 思いやりをありがとう

動物愛護や福祉の学習で、たくさんの思いやりを学びました。

聴く力が大きくのびました。命の学習で、みんなはそのままで「花」なんだと学びましたね。

We are No.1 OMAZAKI DAITCHI

あたりまえなことは、なにもない  
だれかの支えで、毎日がある。

- ・ 5・6年生が委員会の仕事をしてくれ
- ・ 登校リーダーをしてくれ
- ・ サポート隊さんが見守ってくれるから

みんなのくらしがある

ありがとうがあふれている

- ・ 朝おこしてくれてありがとう
- ・ ご飯を用意してくれてありがとう
- ・ ほめてくれてありがとう
- ・ ちゃんとしかってくれてありがとう

あたりまえじゃないんだよ。

子どもたちの笑顔を守るためには、元気に勤務する教職員の存在が欠かせません。校長には、子どもの幸せのために、教職員の元気を守る責任があります。この一年、欠けることなく全員が一年間を走り通せたのは、保護者のみなさまの支えのおかげです。心より感謝申し上げます。

(この年齢になっても、心配してくれる父母の存在に感謝している校長 仁平美和子)

